

# 七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 156

令和5年8月25日

暑い暑い猛暑の夏休みが明け、8月25日から第2学期がスタートします。まだまだ残暑厳しい中ではありますが、徐々に学校のペースに戻しながら、また一步一步学校生活をがんばっていきましょう。

さて、少し時間があいてしまいましたが、7月から8月の七ヶ宿校での様子を振り返り、ご報告します。

## 生徒会企画・レクリエーション大会開催 7/19

今年も体育館において、半日かけて生徒会企画行事、レクリエーション大会を行いました。今年、バドミントン、バレーボール、借り物



競走、〇×クイズ-以上の4種目で、競い合いました。バレーボールは、3人制で1セット15点マッチなどルールも工夫・改変を加えたいいわゆる「七校サイズ」に合わせたオリジナル競技。〇×クイズは、七ヶ宿ご当地クイズもたくさんあり、楽しみました。生徒会のみなさん、企画運営お疲れ様でした!!



## 7/10 3年生 合同企業説明会に参加

ホワイトキューブにおいて、高校生のための合同企業説明会があり、3年生が参加しました。当日は仙南地域から60社の企業、及び施設が参加。仙南の高等学校から、3

年生生徒約450人が説明を聞くために集まりました。猛暑日で空調は効いていたものの、会場は大勢の若い熱気に包まれていました。七校生もあらかじめ決めておいた事業所の説明を真剣に聞き、間近にせまった就職戦線解禁日に備えている様子でした。

そして、お盆明けからは、いよいよ就職試験に向けての活動開始です。夏休み中も自分の希望する企業への見学



に足を運んでいた3年生のみなさん。体調を整えて、焦らず、ファイトしていきましょう。

## PTA 奉仕活動 大変ありがとうございました!!

7月22日(土)、今年も保護者・生徒のみなさん、そして同窓会長さんをはじめとする同窓会のみなさんにご協力をいただき、校舎内外の草刈りや清掃活動を行いました。

8時半集合としていましたが、みなさん早くから刈り払い機など掃除グッズを持参して集まっ

ていただき、簡単なお紹介の会の後、早速男性陣は草刈りを、女性陣は主に校舎の窓拭き清掃へと分かれて実施していただきました。

おかげさまで、普段は清掃の行き届かないところもピカピカにさせていただきました!コロナ禍以降、なかなか集まる機会が持っていない、同窓会のみなさんにも母校へ足を



運んでいただく貴重な機会ともなりました。ご協力いただいた保護者、同窓会のみなさま、本当にありがとうございました!!

## みやぎ県民大学 in すみやのくらし

宮城県教育委員会との共催によるみやぎ県民大学学校開放講座～七ヶ宿町の豊かな自然の恵みと親しもう～を今年も2回計画しています。その1回目となる『七ヶ宿町の炭焼き』を7月22日に実施いたしました。

講師は、七ヶ宿町に伝わる伝統的な炭焼きでの菓子製造などを営んでいる「すみやのくらし」佐藤光夫さん。

まずは山の中に入り水の実験をしながら、森、木がいかに自然にとっても人間にとっても大切な役割を果たしているかのお話を伺い、山の神様として祀られている場所・パワー・スポット、炭焼き小屋をご案内いただきました。



そして薪割り→火おこしを体験。火をおこすには、乾いたもの、細かいものから、空気の通りを確保する、心配でも足した炭はいじらない、動かさないが大切!と説明しながら実演していただきました。あっという間にできていることもいざ自分でやってみるとなかなかうまくはいきませんでした。

また小屋に戻り、あんずのジュースとクッキーでゆったりとティータイムを楽しませていただきました。自然な暮らしの大切さをさまざまなイベントなどで発信していくためのベースとなる小屋をクラウドファンディングで400人の方



から支援をいただき築いたとのこと。七ヶ宿町にはたくさんの素敵な場所と人がいらっしやる!と実感するひとときを過ごすことができました。大変ありがとうございました!



## 1年生夏休み HR 企画 ～1年担任より

夏休み期間中の8月9日、1年生は「夏の思い出を作ろう」と題して学校でお楽しみ会を実施しました!入学してから高校生活に慣れてきた生徒のみなさんが、「せっかくの夏休みだから楽しいことをしたい!」と、なんと自ら提案してくれた企画なんです!準備物も自分たちで話し合い、なるべくお金をかけないように自分たちで計画しました。

昼食としてバーベキューを楽しみ、午後はスイカ割り(写真)、花火、怖い映画の鑑賞と、生徒たちは楽しく参加



してくれました!バーベキュー実施にあたっては、テントを立てたり、野菜を切ったり、火をおこしたり…という初めての経験も多かったせいか、戸惑う部分も多かったとは思いますが、助け合いながら準備や片付けをする光景が新鮮で、普段の授業では味わえない経験ができました!

スイカ割りや花火も、学校でクラスの仲間と自由にやってみるというのは特別な楽しさがありました。特にスイカ割りは、ふらふら歩く生徒のみなさんの姿が可笑しくて、私もずいぶん笑わせてもらいました。楽しい思い出になりましたね。保護者のみなさまにも、食材や道具等ご協力いただき、感謝申し上げます。またやろうね! (1年担任より)

### ☆8月後半～10月の行事予定☆

- 8/25 (金) 始業式・大掃除・賞状伝達
- 8/27 (日) わらじで歩こう七ヶ宿 8/28 (月) 振休日
- 9/7 (木) 校内生活体験発表会
- 9/9 (土) 定時制通信制高校生徒の集い (in 佐沼高校)
- 9/16 (土) 就職試験開始
- 9/17 (日) 町民体育大会
- 9/20 (水) -22 (金) 授業公開 (Ⅱ期)
- 9/26 (火) -28 (木) 第2期中間考査
- 10/12 (木) 生徒会役員選挙
- 10/14 (土) 生活体験発表会県大会 (in 気仙沼)
- 10/20 (金) 白七祭前日祭 (10/16 (月) ~準備期間)
- 10/21 (土) 白七祭一般公開 10/23 (月) 振休
- 10/31 (火) 七ヶ宿町学校音楽祭